

**Ergebnis
der aargauischen Volksabstimmung
vom 18. Mai 2014**

5. *Aargauische Volksinitiative «JA für Mundart im Kindergarten» vom 31. Mai 2012*

Aufgrund der Gemeindeprotokolle wurden folgende Resultate ermittelt:

Stimmberechtigte		401'364
Eingelangte Stimmzettel		<u>221'580</u>
Leere Stimmzettel	2'460	
Ungültige Stimmzettel	93	2'553
In Betracht fallende Stimmzettel		<u>219'027</u>

Es haben gestimmt:		Ja	Nein
Im Bezirk	Aarau	13'570	13'001
	Baden	22'834	22'042
	Bremgarten	14'518	11'135
	Brugg	9'585	8'236
	Kulm	8'537	4'650
	Laufenburg	6'340	4'695
	Lenzburg	11'381	9'019
	Muri	6'869	5'267
	Rheinfelden	8'399	5'924
	Zofingen	13'241	8'872
	Zurzach	6'313	4'599
Total		<u>121'587</u>	<u>97'440</u>

Die Aargauische Volksinitiative «JA für Mundart im Kindergarten» vom 31. Mai 2012 ist somit im Kanton Aargau angenommen.

Stimmbeteiligung: 55.21%

Binnen einer Frist von 3 Tagen kann beim Verwaltungsgericht des Kantons Aargau betreffend diese Abstimmung Beschwerde erhoben werden. Die Beschwerde ist dem Verwaltungsgericht eingeschrieben zuzustellen (§§ 65 ff. des kantonalen Gesetzes vom 10. März 1992 über die politischen Rechte).

Aarau, 30. Mai 2014

Staatskanzlei